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一 般 質 問 通 告 表 
 

平成２４年第１回姶良市議会定例会（３月２３日（金）） 午前９時開会 

 

氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．上村 親 

 

１．「ヤマエ久野」進

出に伴う地場産業の

活性化について 

 

 

 

 

 

 

 

２．小学校給食室別

棟建設について 

 

近年、公共事業が減少して建設業を

取り巻く環境は非常に厳しくなってい

る。本市へ進出が決定した「ヤマエ久

野株式会社」の建設に、姶良市内の土

木・建築業者へ発注するよう要請はで

きないか。 

 また、農産品、特用林産物が納入で

きるよう要請する考えはないか。 

 

 

 施政方針のなかに、（仮称）松原小学

校、建昌小学校、建昌・帖佐幼稚園へ

の給食を行うための、小学校給食調理

室の整備事業が提案されたが、関係機

関との協議はなされたのか。特に、保

護者、ＰＴＡとの協議は重要と思う。

建設についての考えを問う。 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員長 

２．堀 廣子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．学校給食につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

２．医療費の削減に

ついて 

 

 

 

 

 

２７年度開設の（仮称）松原小学校

建設と併せて、学校給食事業の一部を、

自校方式から給食センター方式に移行

する計画である。 

子どもの食育や地域の経済効果とい

う観点から、今後の学校給食事業をど

のように考えるか。 

 

 

（１）予防医療として行う健康診査・

人間ドックの受診率を引き上げるため

の具体策を問う。 

 

（２）長野県佐久市は健康長寿のため、

住民の健康に対する「予防意識」の改

革に取り組み、保健補導員制度を実施

教育委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

２．堀 廣子  

 

 

 

 

３．子どもを生み育

てやすい環境づくり 

している。これに学び、住民と一体と

なった保健行政をすすめることで、医

療費削減効果も期待できる。市民の健

康に対する予防意識の改革に取り組む

考えはあるか。 

共働き世帯が増え、男性が育児かか

わる機会が多くなっている。 

男女共同参画の視点からも、男性が

子育てしやすい環境整備として、多目

的トイレや公共施設におむつ交換台を

設置できないか。 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

３．有馬 研一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．地球温暖化防止

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．EM菌の活用法に

ついて 

 

 

 

 

 

 今、世界では自然災害に見舞われて

いる。海水温度の上昇により、台風（ハ

リケーン）や洪水等による水害が発生

している。それらに起因しているのが

地球の温暖化であると言われている。

そこで次の点について問う。 

 

（１）地球温暖化については、どのよ

うに認識しているか。 

 

（２）なぜこのような事が発生するの

か。 

 

（３）その対策はどのようにするのか。 

 

（４）基本計画の中に「地球温暖化防

止実施計画」の策定とあるが、いつ策

定し実施するのか。 

 

 

 物質の豊かさや生活の利便性を求め

る私たちの日常生活や事業活動等によ

り川や海は汚染されてきている。次の

世代にきれいな自然を残すためには、

汚染防止を図らなければならない。そ

の防止策の一環として EM菌の活用があ

る。そこで次の点について問う。 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

３．有馬 研一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．姶良市加治木運

動場の整備について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４．姶良市パークゴ

ルフ場の設置につい

て 

 

（１）EM 菌をどのように認識している

か。 

 

（２）EM菌の働きはどのようなものか。 

（３）姶良市内でも EM 菌活用の活動を

している地域等はどのくらいあるの

か。 

 

（４）これらの活動に対してどのよう

な支援がされているのか。 

 

 

加治木運動場（カノングラウンド）

は、加治木地区民はもちろん、他方か

ら利用者も多く、よく活用されている。 

そこで次のような改善はできないか

問う。 

 

（１）北側のバックネット裏の管理室

を競技の責任者や審判員の複合的な利

用と室内の拡大はできないか。 

 

（２）各競技の器具や必要な用具入れ

の倉庫を拡張できないか。 

 

（３）南側のバックネットは鉄パイプ

で作られ、15 年程度経過している為に

老朽化が進んでいる。危険防止のため、

撤去するべきではないか。 

 

（４）南側には新しく固定式のバック

ネット又は移動式のバックネットに新

設できないか。 

 

 

パークゴルフの愛好者は全国で 120

万人もおり、鹿児島でもさかんに行な

われている。鹿児島県内でのパークゴ

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

教育委員長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

３．有馬 研一 ルフ場は、霧島市（福山）、伊佐市（菱

刈）、霧島ハイツパーク場、与論町等に

ある。鹿児島市や宮崎市も出来る予定

である。鹿児島県も土地の物色中であ

る。 

市民の健康づくりや生きがいの為に

姶良にパークゴルフ場を設置する考え

はないか問う。 

 

 

 

 

 

 

 

 


